

*Le Mexique et Cuba réaffirment
leurs liens d'amitié lors de la
visite de Díaz-Canel (+Photos)*



Mexico, 11 février (RHC) Le Mexique et Cuba ont réaffirmé aujourd'hui leur amitié et leur solidarité et ont confirmé que la relation bilatérale traverse l'un de ses meilleurs moments de compréhension et de proximité en plus de 120 ans d'existence.

C'est ce qu'indique un communiqué publié par la présidence mexicaine à l'issue de la visite officielle effectuée par le président de Cuba, Miguel Díaz-Canel, et l'importante délégation qui l'accompagnait.

Cette visite, effectuée à l'invitation du président Andrés Manuel López Obrador, est la quatrième que Díaz-Canel effectue au Mexique, ajoute le texte.

Les deux chefs d'État ont visité le site archéologique d'Edzná, supervisé les travaux du projet Train Maya, rencontré le personnel de l'IMSS-Bienestar dans la septième région navale de Campeche et tenu une réunion bilatérale pour approfondir les accords conclus lors de la visite du président Lopez Obrador à Cuba en mai 2022.

Il indique que dans le site archéologique d'Edzná, classé patrimoine mondial de l'humanité, M. López Obrador a remis à M. Díaz-Canel l'Ordre mexicain de l'Aigle aztèque en grade de collier, en reconnaissance de ses mérites pour avoir porté les relations stratégiques entre le Mexique et Cuba à un niveau historique d'amitié et de compréhension.

La visite de Díaz-Canel s'inscrivait dans le cadre de la tournée du président López Obrador visant à superviser le Train Maya, un projet dans lequel Cuba a fourni des gisements pour l'extraction d'environ 20 000 tonnes de roche pour le ballast nécessaire au chemin de fer.

Le Mexique a ratifié sa condamnation sans restriction du blocus contre Cuba et a déclaré son intention de se placer à la tête des efforts de la communauté internationale pour éliminer cette politique hostile, que le président López Obrador a qualifiée d'injuste et d'inhumaine.

Il a également réitéré l'impérieuse nécessité de retirer Cuba de la liste arbitraire des États soutenant le terrorisme établie par le Département d'État américain, un titre qui empêche les transactions financières internationales et entrave les opérations des entreprises étrangères, ce qui provoque la pénurie de produits essentiels, indique le communiqué.

Les deux dirigeants ont convenu d'élargir et d'approfondir la coopération dans le domaine de la santé, dans le cadre de l'accord signé lors de la visite du président López Obrador à Cuba.

Ils ont évoqué l'acquisition de vaccins et de médicaments Abdala nécessaires au système de santé publique mexicain. Ils ont également souligné le travail des 610 médecins spécialistes cubains qui fournissent des services dans des zones très marginalisées du pays nord-américain et des 429 médecins mexicains qui se spécialisent à Cuba.



Dans ce contexte, et dans le but de partager la coopération bilatérale au niveau régional, Cuba a accepté l'invitation du Mexique à coparrainer l'Agence de régulation sanitaire d'Amérique latine et des Caraïbes, qui vise à unifier les procédures réglementaires, à rendre les processus efficaces, à réduire les coûts et à générer un accès aux capacités techniques dans le secteur de la santé.

De même, ajoute-t-il, les gouvernements du Mexique et de Cuba se sont félicités des progrès significatifs réalisés dans la mise en œuvre du programme de coopération Développement rural et renforcement des capacités locales, économiques, sociales et environnementales, coordonné par l'Agence mexicaine de coopération internationale au développement, dont bénéficieront environ cinq mille agriculteurs des provinces cubaines d'Artemisa et de Mayabeque.



Cette visite du président Díaz-Canel est un témoignage fidèle du moment extraordinaire que vit la relation d'amitié franche et ouverte entre les peuples du Mexique et de Cuba, après plus de 120 ans de relations ininterrompues, conclut le communiqué.

#comunicado #cuba #Mexico

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/313517-le-mexique-et-cuba-reaffirment-leurs-liens-damitie-lors-de-la-visite-de-diaz-canel-photos>



Radio Habana Cuba